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 教育委員      熊﨑規恭 
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教育部長       仙田剛宏 

           

            上田勇人 

  

         
 

 
   

 

 

 

議 題 

 

 

及 び 

 

 

結 果 

 

２ 協議事項 

 

 

（１）令和６年度１１月要・準要保護児童生徒等の認定について   承認 

（２）令和６年１２月補正予算について              承認 

  （３）当面の諸課題について 

 

３ 連絡事項 

（１）行事予定表について 

 

４ その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和６年１１月定例教育委員会会議録 

日時 令和６年１１月２０日（水） 

午前１０時００分 

場所 扶桑北中学校 会議室    

１ あいさつ 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

 

教育長 

令和６年１１月定例教育委員会を始めます。１．あいさつということで

教育長先生お願いいたします。 

皆様、おはようございます。やっと紅葉の便りが聞こえるようになりま

したが、北の方ではもう雪が６９センチ積もるというニュースがあり、冬

がやってきたという感じです。今の季節に暖かい日がたまに来ると小春日

和といいますが、春の花が勘違いして咲くという現象もあります。そのよ

うな花を返り花、忘れ花、または狂い咲きというそうです。そんな花と同

様、世の中は何を信じていいかわからない時代に入ったと実感しています。

このような情報化の流れが進んでいくと子どもたちは一体どんな力をつけ

なくてはいけないのかというのがすごく心配で、今やれることは何なのか

といつも考えています。 

そして、扶桑中学校の研究発表会ではありがとうございました。最初の

挨拶で、エージェンシー「変革する力」について話したのですが、その裏

にはもう少し意味があり、「責任を持って行動する力」というのもそこに入

っています。そういうものが必要になっていくのかと思いつつ、毎日の学

校の中で何ができるのかといつも思いながら過ごしています。また、学習

指導要領も変わるので、世の中の教育に関わるいろいろな素晴らしい方々

の提言が次々に教育新聞や雑誌に出ていますので、アンテナを高くしてい

きたいなと思います。今日もよろしくお願いいたします。 

 

２ 協議事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育課長 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

それでは、２．協議事項に入ります。（１）令和６年度１１月要・準

要保護児童生徒の認定についてお願いします。 

別紙１をご覧ください。令和７年度新入学児童学用品就学準備費の対

象となる新入学児童１４人の名簿をそれぞれ認定要件区分とともに記

載させていただいています。ちなみに昨年度は１９名でした。以上であ

ります。 

ご説明がありましたが、何かご意見ご質問等ございますか。特にない

ようですので、今の提案に対してお認めいただけますでしょうか？ 

はい。 



指導主事 

 

教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

指導主事 

教育委員 

 

教育長 

 

指導主事 

教育長 

 

 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

指導主事 

ありがとうございます。それでは、（２）令和６年１２月補正予算に

ついてということでお願いいたします。 

別紙２をご覧ください。令和６年度１２月定例議会において、学校教

育課より提出した補正予算について説明させていただきます。歳出の方

になります。１０款教育費の関係で、１項で教育総務費の方になります。

消耗品になりまして、教育支援センターあいあいの分です。令和７年度

に中学校の教科書および指導書が変更となるため、1万 8000円の増額補

正となります。次に小学校費、２項の小学校費ということで、内容とし

ては工事請負費と備品購入費になっています。こちらにつきましても令

和７年度に向けて柏森小学校の特別支援学級の教室が不足しているた

め、現在郷土資料室として利用している部屋を改装して、教室として利

用するために、90 万 1000 円の増額補正なります。他に財政管財課所管

部分として郷土資料室の改修工事なりますけども 299 万 2000 円という

ものも予定されております。次に、中学校費になります。中身は消耗品

費で、こちらにつきましても、令和７年度に中学校も同じく教科書指導

書が変更となるため、435万 8000円の増額補正となっています。以上で

す。 

生涯学習課になります。１０款の教育費の６項の保健体育費の中事業

その他体育施設管理費の臨時になります。総合グラウンドのナイター照

明が配線の経年劣化に伴って、８月からつかない状態にあるため、それ

を修繕するための補正であります。金額としては 716 万 9000 円となり

ます。以上です。 

何かご意見ご質問等ございますか？ 

予算のことではないですが、柏森小学校の郷土資料室に今あるもの

は、どのようにされるのか教えてください。 

作っていただいた方に許可を得て、一旦体育館の和室に移動します。

そこで必要なものなどを選別していく予定です。 

他に、ご意見ご質問ございますか。 

補正予算について補足します。新しい教科書が採択される場合、教科

書会社が８月頃に決まり、次年度の予算に上げていました。しかし、４

月１日から指導書を使用したいので、３月中に購入しておかなければな

りません。そこでこの度、採択があったとき、指導書は前の年に補正で

上げて、３月中に購入するという形に変更しました。 

補足もありましたが、ご意見ご質問よろしいでしょうか。それでは補

正予算についてご説明いただけますか。 

はい。 

ありがとうございます。それでは、（３）当面の諸課題についてとい



 

教育長 

 

 

教育委員 

教育長 

 

 

指導主事 

 

教育委員 

うことでお願いいたします。 

２．学校教育からお願いします。（資料を基に説明） 

事務協で、研究発表が二つありましたが、それぞれ感想等をお聞かせ

いただけると助かります。 

（教育委員各位、感想を述べる） 

ありがとうございました。生涯学習についてです。（資料を基に説明） 

その他についてです。（資料を基に説明） 

報告・連絡事項です。（資料を基に説明） 

いろいろな面からお話ありましたが、何かご意見ご質問等はよろしい

ですか。 

ありません。 

 

３ 連絡事項 

発言者 発言内容の要旨 

指導主事 

 

教育課長 

生涯学習課長 

指導主事 

教育委員 

それでは、３．連絡事項にうつります。（１）行事予定表についてお願い

いたします。 

学校教育について、よろしくお願いします。（別紙について説明） 

生涯学習について、お願いします。（別紙について説明） 

行事予定について何かございますか。 

ありません。 

 

４ その他 

発言者 発言の要旨 

指導主事 

教育課長 

 

指導主事 

４．その他ということで、何かございますか。 

前回、調理場の運営委員会で出させていただいた資料を合わせて入れ

てありますので、ご覧ください。 

他にありますか。ないようですので、令和６年１１月の定例教育委員

会を閉じさせていただきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

 


